

## **Tagesordnungspunkt 7.1**

### **Ortsbeleuchtung - Übernahme durch die Westenergie**

Der Vertrag mit der Firma Westenergie ist zum 01.07.2023 in Kraft getreten. Am 3. Juli fand eine erste Begehung statt. Bis Mitte August werden alle Leuchtmittel außer LED in ganz Meddersheim ausgetauscht. Dieser Erstaustausch ist im Wartungsvertrag inkludiert, es entstehen keine Kosten für die Ortsgemeinde und Bürger. Dieser Austausch wird hoffentlich dazu führen, dass die ständigen Ausfälle aufhören.

Derzeit wird die Ortsgemeinde in das Online-Portal Helios eingepflegt. Dort wird jede einzelne Straßenleuchte abgebildet. Bei einem Ausfall können Bürger dann online der Fa. Westenergie den genauen Standort melden, es entfällt der Umweg über den Bürgermeister. Störungen vereinzelter Lampen werden innerhalb von fünf Bankarbeitstagen beseitigt, bei Ausfällen von ganzen Straßenzügen unverzüglich.